



J'ai connu l'échec au BEPC et à plusieurs concours.

J'ai également échoué au concours d'intégration pour devenir médecin dans la fonction publique.

J'ai entrepris plusieurs projets qui n'ont pas abouti, subissant plus de 6 faillites.

J'ai même traversé des moments difficiles, ayant dû faire face à la détention à plusieurs reprises.

Dans mes collaborations, j'ai rencontré des obstacles, des partenaires défaillants, des investisseurs qui se sont désengagés, des associés qui n'ont pas été à la hauteur, et même des collaborateurs qui ont déçu.

Pourtant, j'ai toujours gardé la foi en mes rêves et en ma capacité à réussir.

Ma relation avec les autres a également été semée de difficultés. J'ai connu des échecs dans mes relations personnelles, mes amitiés ont parfois été brisées. Mais j'ai compris que chaque relation, même brisée, m'apporte des enseignements précieux sur moi-même et sur les autres.

Il y a eu des moments où je me suis déçu, où je n'ai pas été loyal, où j'ai trahi et où j'ai été faible. J'ai connu la dépression et été victime d'un burn out, au point de vouloir mettre fin à ma vie à deux reprises.

J'ai été victime de diffamation, de dénigrement, d'injures et même d'humiliations répétitives.

J'ai été le sujet de nombreuses émissions télévisées et sur Internet où les intervenants passaient des heures à m'insulter, me qualifier de tous les noms d'oiseau et à expliquer comment je suis un escroc, malhonnête, voleur, et un danger pour la société.

Malgré les nombreux échecs que j'ai connus, je suis devenu malgré moi une source d'inspiration pour les jeunes et les entrepreneurs. Mon parcours est un témoignage vivant de l'importance de ne jamais abandonner ses rêves, de persévérer même lorsque tout semble aller contre nous.

Cependant, malgré toutes ces difficultés et épreuves, j'ai toujours trouvé la force de me relever. Chaque échec a été une leçon précieuse qui m'a permis de grandir et de m'améliorer.

J'ai puisé dans mes échecs la motivation pour me surpasser et aller de l'avant.

Mon histoire est un rappel puissant que l'échec n'est pas une fin en soi, mais une étape nécessaire sur le chemin du succès. Chaque échec est une opportunité de grandir, d'apprendre et de se rapprocher un peu plus de ses objectifs.

Alors, que tu sois jeune ou entrepreneur, souviens-toi de mon histoire.

Ne laisse pas les échecs te décourager, mais laisse-les te guider vers une résilience plus forte.

Claudel NOUBISSIE

---